



## Listas de espera

Señor Director:

Salud necesita mucha ingeniería, gestión, certeza jurídica y legitimidad de un sistema mixto para superar su grave crisis del sector. Concesionar un sistema nacional preventivo en salud orientado al paciente, para que este tenga acceso oportuno e igualitario a exámenes preventivos como mamografías, colonoscopías, ecotomografías, diagnóstico por imágenes, entre otros, es un camino para avanzar en salud. La situación de los pacientes con cáncer en listas de espera es grave y un atentado a sus derechos humanos.

JAIME CALDERÓN RIVEROS

Ingeniero comercial